
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 15 janvier 2025 19h00 

Vidéoconférence 

 
Présents :  
 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représenté  :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent), Président 

  Pascal Henry 

• Basketbal Vlaanderen vzw, , administrateur, représenté  par 
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent)  

 Jan Gesquière 

• Marc Marnette 

• Kris Fels 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
Invités permanents   :  Koen Umans (CEO Basket Vlaanderen ) 

Pierre Thomas (directeur général AWBB) 
 

1. Approbation du procès-verbal de la réunion précédente 

Le procès-verbal de la réunion du 18/12/2024 est approuvé. 

2. Fonctionnement général 

2.1 Composition du CdA 

M. Delchef accueille M. Marnette en qualité de nouveau membre du conseil d'administration. M. 

Marnette se présente brièvement. 

M. Delchef accueille M. Umans et Thomas au sein du conseil d'administration. Ils participeront 

toujours aux réunions en tant qu’invités permanents. Le CdA approuve cette démarche. 

M. Delchef rapporte que, sur la base des statuts actuels, la présidence revient à l'AWBB. M. Henry 

fait référence à une proposition antérieure de l'AWBB de travailler avec une coprésidence et 

demande quel est le statut de la question. M. Gesquière fait part du fait que la discussion à ce sujet a 

été reportée au niveau de BVL et devra se poursuivre. 

M. Delchef s'adresse au CdA et remercie M. Van Lantschoot pour sa contribution en tant que 

président et évoque les différents projets menés sous sa présidence, notamment la nouvelle formule 

de la Coupe de Belgique messieurs, le nouveau règlement de licence et la nomination d'une nouvelle 

commission de licence, ainsi que le projet des 100 ans de basket-ball.  

Quant à l’avenir, il souhaite que le conseil d’administration non seulement résolve les problèmes, 

mais qu’il présente également une image forte au monde extérieur. Dans un premier temps, des 

travaux seront menés sur la réforme de la gestion des BNT. La présence des CEO des 2 fédérations 

communautaires est importante pour la préparation et la cohérence des dossiers. En outre, il 

convient d’envisager la coopération avec le basket-ball professionnel, le développement de la TDW 

et la réforme de la compétition nationale des jeunes. Les Belgian Cats sont confrontées à de grands 

défis, dont l’organisation du Championnat d'Europe 2027 en Belgique. Chez les Lions, nous devons 

préparer la future génération, détecter et intégrer les jeunes talents. Enfin, 2027 sera une année 

festive célébrant les 100 ans du basket. 

M. Van Lantschoot exprime ses remerciements pour ces belles paroles. Ce fut un honneur et il est 

prêt à poursuivre son engagement au sein de Basketball Belgium. 



2.2 Organisation du conseil d’administration 

Le CdA a reçu les dates des réunions du premier semestre. M. Delchef propose de tenir 1 réunion 

physique sur 3 en Wallonie. Il propose l'hôtel Van der Valk à Nivelles. 

3. BNT 
3.1 Nomination des membres des staffs des équipes nationales de jeunes  

M. Obsomer et Van Camp se joignent à la réunion. Ils présentent et commentent  les propositions de 

staffs. 

Quelques  questions sont posées sur la proposition de certains membres des staffs. En outre, il est 

précisé que tous les membres des staffs devront s’abstenir de tout commentaire négatif sur les 

réseaux sociaux. M. Marnette demande comment fonctionne le recrutement des coaches. M. 

Obsomer et van Camp donnent des explications à ce sujet. M. Gesquière souhaite recevoir un aperçu 

des coûts, ainsi qu’une vue sur les frais additionnels suivant l'activation de la présence de médecins 

dans toutes les sélections. M. Thomas et Umans y travaillent. M. Delchef rapporte qu'un membre des 

directions techniques sera présent à chaque Championnat d'Europe. 

Le CdA approuve les propositions de nomination des membres des staffs des équipes nationales de 

jeunes. 

3.2 Headcoach et assistant Belgian Cats  

M. Umans donne un aperçu de la situation.  

M. Gesquière souhaite d'abord recevoir un tableau comparatif avec les frais liés au coach actuel et 

les frais concernant le nouveau coach, avant de décider des moyens. 

Une discussion se poursuit sur le profil et la subvention du responsable du développement du 

basket-ball féminin. M. Fels déclare que l'objectif de la création du TDW2 est d'augmenter la qualité 

de la compétition. Ce profil est adapté à la partie sportive. Le profil proposé est différent de celui 

d’un Responsable Développement Compétition. 

Afin de débloquer la situation à court terme, BVL et AWBB conviennent de contribuer chacun à 

hauteur de 15 000 €  au budget de recrutement. 

4. Juridique  

 
4.1 Dossier 3x3  

Le CdA commente le jugement du tribunal correctionnel d’Anvers du 8 janvier 2025. 

Il discute de la situation. Il est décidé de rédiger un communiqué de presse pour corriger un certain 

nombre d’éléments qui ont été rapportés de manière erronée dans la presse. En outre, il est acté de 

travailler avec 1 SPOC. Le CdA discute en détail du contenu du communiqué, du calendrier de 

diffusion et des modalités. 

 

Prochaine réunion : le samedi  18 janvier à  8h30 en vidéoconférence. 

 

Jean-Pierre Delchef      Stefan Garaleas  

Président                    Secrétaire-Général 


